

Éducation/Premier tour du baccalauréat 2019 à Oyem...

Des résultats catastrophiques dans les séries scientifiques



Les membres du jury procédant à la proclamation.

Photo : PME



Les candidats peu avant l'annonce des résultats.

Photo : PME



Cette candidate a de quoi se réjouir : elle l'a obtenu d'office.

Photo : PME

PME
Oyem/Gabon

À l'instar des autres centres d'examen du pays, ceux de la commune d'Oyem (lycée d'État Richard Nguema Bekale, collège et lycée Mgr François Xavier Ndong d'Angone) ont rendu officiels les résultats du premier tour de l'examen du

baccalauréat 2019, le samedi 6 juillet dernier, dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.

Sur 1031 inscrits au centre du lycée d'État Richard Nguema Bekale, 1017 ont pu passer l'examen, dont 875 scolarisés et 72 candidats libres dans la série "A1". Alors que dans la série "A2", ils étaient 61 scolarisés et 9 candidats libres.

Dans les deux séries, seuls

195 candidats ont été déclarés admis d'office (19,17%), dont 179 en A1 et 16 en A2. Il y a eu également 497 admissibles (48,87%) et 325 ajournés (31,96%) dans les deux séries.

À noter que dans ledit centre, 14 candidats ne se sont pas présentés à l'examen. L'élève Loïc Junior Ndongssou est sorti premier du centre du lycée d'État Richard Nguema Bekale, avec

une moyenne de 12/20 et une mention "Assez bien". Ce premier tour du baccalauréat aura également été catastrophique dans les séries scientifiques, logées avec la série B au centre du collège et lycée Mgr François Xavier Ndong d'Angone. 12 candidats seulement ont décroché d'office le précieux sésame dans cette catégorie scientifique, sur 173 qui ont composé, soit 9/59 en "C" et

3/114 en "D". Les séries C et D ont ensuite enregistré un total de 62 candidats admissibles, dont 29 en C et 33 en D. Selon le président du centre du lycée d'État Richard Nguema Bekale, M. Mapangou Mapangou, ces résultats du premier tour sont plutôt encourageants dans l'ensemble du pays, avec un taux de réussite estimé à près de 25%. Selon lui, ces

résultats sont en nette progression, comparativement aux dix dernières années où le taux de réussite n'avait plus dépassé les 20% d'admis d'office au premier tour. On pense que ces résultats pourront être améliorés au terme du second tour. Les épreuves orales ont débuté mardi 9 juillet 2019, dans les différents centres du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.

... et à Bitam

95 candidats sur 474 passent au 1er tour



Le président du jury, Jean Bernard Lékama Douki pendant l'annonce des résultats.

Photo : Servais Sonde BATATA



Le premier du centre congratulé par le proviseur du lycée d'Excellence, Eric Nguema.

Photo : Servais Sonde BATATA



Des candidats tout heureux d'avoir décroché leur parchemin.

Photo : Servais Sonde BATATA

SSB
Bitam/Gabon

Tandis que 220 ont été déclarés admis-

sibles et 159 ajournés. LES résultats du premier tour du baccalauréat session 2019, de l'unique centre d'examen de Bitam, à l'instar des autres centres du Gabon, ont été rendus publics samedi dernier au Lycée public Simon Oyono

Aba'a. En présence du préfet du département du Ntem, Boniface Fongues, de nombreux chefs de services des administrations publiques, des parents et des principaux concernés. L'on retiendra que pour ce premier tour, le centre d'exa-

men du chef-lieu du département du Ntem a présenté un total de 476 candidats inscrits. Dont deux étaient absents. Sur les 474 candidats présents, 95 ont été déclarés admis d'office, 220 admissibles et 159 ont été ajournés. Le professeur Jean

Bernard Lekama Douki, président du jury, affirme que tout s'est bien passé sur le plan organisationnel. L'ouverture du centre du baccalauréat de Bitam, qui accueille les candidats des établissements scolaires de Bitam

et Minvoul, se présente comme un ouf de soulagement pour de nombreuses familles, de même que pour les candidats eux-mêmes qui vont désormais composer dans les conditions les meilleures non loin de leurs familles.

... et Journée internationale des coopératives

Des stands pour le public et des récompenses pour les organisations méritantes



La responsable départementale de l'Agriculture présente ici les différents produits agricoles exposés.

Photo : Servais Sonde BATATA



Visite des stands par des officiels.

Photo : Servais Sonde BATATA



La meilleure coopérative exhibant son premier prix.

Photo : Servais Sonde BATATA

SSB
Bitam/Gabon

LA ville de Bitam a vibré du 5 au 6 juillet dernier, au rythme de la célébration de la Journée internationale des coopératives.

un évènement célébré jusque-là exclusivement à Libreville. Organisée par le service départemental de l'Agriculture, la cérémonie a été ponctuée par le discours d'ouverture du préfet du Ntem, Boniface Fongues, avant la visite des stands érigés pour la circonstance sur l'esplanade du

Conseil départemental du Ntem. L'on pouvait y voir exposés divers produits, à l'instar de ceux issus de la transformation du manioc, de la banane, de l'élevage et de l'artisanat. La fête a également été agrémentée par la participation de nombreux artistes musiciens locaux.

Lors de la cérémonie de clôture, il a été procédé à la remise de certificats de participation à toutes les coopératives et à des récompenses aux plus méritantes. Le cas de Ntam one Bingokome de Marie Odette Zué Eyi qui, à cause de son sérieux dans la production et la transformation du manioc, a

décroché le 1er prix. Signalons aussi la présence à cette manifestation d'une délégation de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), venue à Bitam pour galvaniser et renforcer les capacités des agriculteurs, et encourager le travail en asso-

ciation. Les coopératives ont souhaité que de telles occasions, présentées comme des rendez-vous du donner et du recevoir, soient organisées de manière assez fréquente pour encourager les échanges entre les différents acteurs du secteur.